
[COMM j rES.]

différer cette question jusqu'à lundi. Je
ne pensais pas qu'il prendrait autant
de temps à faire ses ob-ervations, et
comme il y a beaucoup d'autres affai-
res (levant la Chambre, je lui deman-
derai de vouloir bien remettre à lundi
la suite de son discours.

M. BURPEE y consent, et la ques-
tion etreniVoyé àý lud

BUDGET sUPPLÉMENTAIRE.

L'ion. M. CARTWRIGHT propose
que la Chambre se forme en comité
des subsides sur le budget supplémen-
taire,-M. Young au fauteuil.

POLICE A CHEVAL DU NORD-OUEST.

Uitem No. 6, affectant $119,435,32,
pour dépenies additionnelles pour l'an-
iiée fiscale couraute, relativement à la
police à cheval du Nord-Ouest, étant
lu,-

Hon. M. M ITCHIELL-Cette somme
me paraît très élevée. Je vois que la
somme déjà votée pour le service de la
mili'e. eette année, montre une aug-
ientatioli de $ 1à7,000 sur celle de

l'année dernière, et la somme que l'on
demande maintenant, ajoutée à la pre-
mière, formera un excédant de plus
d'un quart de million.

Hon. M. CARTWRIGHT-Ces soin-
mes sont pour jusqu'au 30 juin. Celles
dont parle l'honorable député sont pour
le service ultérieur au 30 juin.

lon. M. MITCHELL - Alors le
montant réellement dépensé durant
l'année sera de $345,000 ?

Hon. M. CARTWRIGHT-A peu
près, y compris les arrérages qui sont
reportés.

Hon. M. BLAKE-La difficulté
d'obtenir les comptes de ces dépenses,
nous a forcé de passer d'une année à
l'autre, mais il n'y aura en réalité
qu'une légère augmentation de dé-
penses cette année. Nous espérons
pouvoir réduire les dépenses cette an-
née en cultivant notre grain nous-
même.

Hon. M. BLANCHET-Quelle est la
dépense approximative de la police à
éheval depuis son organisation ?

Hon. M. BLAKE-Les dépenses
réelles des trois dernières années, y
compris l'année courante, s'élèvent à
$878,803, autant que nous pouvons le

Hon. M. MACKENZIE

constater. Cela comprend une somme
considérable pour la fourniture des
matériaux de construction qui ont été
flaits par les hommes, et qu'il a été
impossible de débrouiller des comptes.

M. BABY-Les troupes des Etats-
Unis envoyées dans l'(.)uest durant la
guerre des Sauvages ont coûté $1,000
par tête par année. Je désirerais sa-
voir si la police à cheval a coûté autant.

Hon. M. BLAKE-Si nous avons
quelque chose à regretter, c'est que la
police n'a pas été suffisamment appro-
visionnée. On fait tous les efforts pos-
sibles pour cultiver du grain autour
des postes ou pour se le procurer dans
les territoires. Le gouvernement fait
ce qu'il peut pour engager les gens à
s'établir dans ces parages, mais d'ici à
un an ou deux les provisions seront
encore à des prix très élevés.

lon. M. POPE-Les chevaux du
Nord-Ouest .e peuvent-ils pas vivre
sur l'herbe des prairies, là où nos che-
vaux crèveraient ?

Hion. M. BLAKE-'--Yai fait faire une
étude au sujet des chevaux du Nord-
Ouest, de la Colombie-Britannique et
des Etats de l'Ouest. Elle n'est pas
encore terminée, mais les intormations
que je possède me portent à croire que,
sauf sur une très petite échelle, on ne
pourrait pas se servir des chevaux indi-
gènes. Ils ne sont pas assez gros et
ne possèdent pas les autres qualités
requises. On se sert beaucoup de bœufs;
mais on me dit qu'il faudra aussi em-
ployer des chevaux.

L'item est adopté.
Les items 8 et 9 sont adoptés sans

discussion.
Au sujet de l'item No. 10, "pour

l'augmentation dans le personnel, etc.,
de la bibliothòque du Parlement, en
conformité avec le rapport du comité,
$4,000,"-

M. iKIiRKPATRICK-Ceci est en
apparance une modique somme d'ar-
gent, mais elle n'en est pas moins inu-
tile. 11 a été fait un rapport à ma de-
mande, et si le premier ministre con-
nait l'état des affaires qu'il révèle, il se-
rait bon que la Ciambre connût son
opinion à ce sujet. En 1868, il fut nom-
nié un comité chargé de s'enquérir des
frais de l'économie interne de la Cham-
bre. 11 fit rapport que le nombre des
employés surnuméraires ne devrait pas
dépasser dix. Depuis lors, les comités

ýoUtàe.
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